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今年度会長テーマ

第2153回例会 2011.1.20

温故知新 そして 和

地域を育み、
大地をつなぐ

■司会：
　熊木例会運営委員

■点鐘：山本会長

■会長報告 山本会長

■合唱：ロータリーソング
　　　　｢日も風も星も｣

◆ソングリーダー：
　村田会員

また、来週の26～27日と宜野湾ＲＣの45周年記念式
典、2月15日は分区連絡会、2月23～24日は地区大会、
3月16日はＦＲＣ、4月10日は新旧分区連絡会、4月19
日はクラブ協議会とＲＣ行事が続きますので、皆様
最後まで、体調を崩さずに頑張って頂きたいと思い
ます。
それではクラブテーマを復唱致します。｢温故知新｣
古き を たずね 新しきをしれば もって師となるべ
し。
①例会に出席し、メンバー間の懇親を深め、自分自
　身に有意義な例会を見つけよう。
　そして自分自身の例会出席の楽しみを見つけよう。
②例会を欠席したら、メークアップを必ずしよう。
③入会時のスポンサーは新人メンバーのメークアッ
　プの面倒を必ず見よう。
④食事の廃棄を少なくする為に例会を欠席する時には、
　前々日までに事務局に連絡を入れよう。
⑤夜間例会、懇親会、旅行に奮って参加しメンバー
　の懇親を深めよう。
⑥クラブメンバーの全員卓話を盛り上げよう。
⑦マイ箸を失くさない様に使おう。
⑧交換留学生をしっかりと育てよう。
⑨阿部ガバナー補佐の掲げた、キャッチアップ90
　(出席率90％以上)を実現しよう。
まだまだ後半年ありますので、息切れを起こさずに
最後まで90％の出席と月に1度の100％例会に是非皆
様の最後のご協力をよろしくお願い致します。

皆様こんにちは。今日は大寒の入り、寒さもこれか
らが本番のようです。皆様も自分の健康管理には十
分に配慮し寒さに負けずにこの冬を乗りきって頂き
たいと思います。これだけ室内と外気温度に差がで
きますと、脳梗塞、心筋梗塞が起きやすくなります。
お酒を大量に飲んでの入浴、真夜中のトイレに立つ
時は、急激な温度低下に遭わないようにガウンを羽
織るなり、トイレに暖房を設置するなりの対策をお
勧めします。

■幹事報告 中丸幹事
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■東村山市教育委員会：
　｢心豊かな子どもの成長を願う市民の集い｣への
　後援名義の使用についてのお願い
　2011年2月6日(日)　13:30～
　於　東村山市立中央公民館

■青少年交換委員会：
・裏千家今日庵茶道稽古のお知らせについて
　2月12日(土)、2月19日(土)→15:30集合
　於　裏千家今日庵 東京道場
・青少年交換来日学生ホストクラブ支援金下期分の
　送金について
　1/25付　412,000円

■東京東村山ＲＣ：
　第5回多摩分区連絡会について
　2011年2月15日(火)　16:00～
　於　パレスホテル立川3Ｆ｢こぶし東｣

■回覧：
　2010年手続要覧申込　1冊8ドル
　(1月～2月の申し込み者は672円)

在籍会員数 出　席 免　除 欠　席 出席率

35 28 0 4 87.50

■出席報告 樋口例会運営委員

■前々回メークアップ修正後前々会欠席：3名
■前々回出席率メークアップ修正後：90.63％
■前々会メークアップ者：
　樋口会員：横浜ＭＭ21ＲＣ
　飯田会員：田無けやきＲＣ
　町田会員：理事会
　二ノ宮会員：所沢ＲＣ
　高橋(徹)会員：立川ＲＣ
　北久保会員：昭島ＲＣ
　熊木会員：昭島ＲＣ

野村クラブ管理委員長■ニコニコＢＯＸ

■皆出席：
　神﨑会員(18回目)
　當麻会員(18回目)

■会員誕生祝月：
　金子会員

■令夫人誕生祝月：
　神﨑会員

◆神﨑会員：今年に入って初めての例会出席です。
　　　　　　皆様あと半年楽しい例会でありますよ
　　　　　　う頑張りましょう。写真ありがとう。

◆木下会員：明けましておめでとうございます。新
　　　　　　年明けて初めての例会出席です。今年
　　　　　　もよろしくお願い致します。

◆當麻会員：写真ありがとうございます。

◆金子会員：写真ありがとうございます。

本日のニコニコ合計：   21,000円
　　累　　　計　　：  861,019円

■委員長報告

■村田プログラム委員長

1月27日の卓話予定者の樺澤会員研修委員長は、
宜野湾ＲＣ45周年記念行事に出席の為、卓話が出
来ませんので、どなたかのイニシェーションスピ
ーチと致します。
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本年度、山本会長は｢温故知新そして和｣をテーマ
に掲げ年齢層、在籍数を乗り越えて会員が心を一
つにしてロータリーライフを送ってほしいと願っ
て活動をしています。9つの項目を掲げ毎回例会
に発信しています。その成果はここにきて出席率
90％に対し100％が実現しています。クラブ奉仕
部門であります戸澤例会運営委員長、村田プログ
ラム委員長、野村クラブ管理委員長、漆原会員増
強委員長、樺澤会員研修委員長それぞれの委員会
で楽しいクラブ運営に努力していただいています。
後半も楽しくなければクラブの活性化はないと思
いますので、会員皆さん、どうぞきたいのない意
見を出して頂きたくよろしくお願いします。
先日の新聞記事に血縁、地縁や宗教で結ばれた共
同体(地域社会)いわゆるコミュニティーが喪失し
無縁社会になっており孤独死等痛ましい悲劇が起
きています。現代市場社会がもたらした豊かさが
原因のひとつであるとも言われています。個人個
人の責任において道徳的に議論が必要で互いに尊
重し相手に耳を傾け、共通点を見出すことだとい
われています。この問題に関しては現代社会で生
きる我々ロータリアンも考えていかなければなら
ないと思います。

■司会：中丸幹事

■小町クラブ奉仕委員長

12月号に当クラブの記事が掲載されていましたが、
全く気が付かず逃していました。大変申し訳あり
ません。会長より、炉辺会合を是非開催して欲し
いとの言葉がありますので、4月頃に実施したい
と思っています。宜しくお願い申し上げます。

■樺澤会員研修委員長

当初35名＋5名という目標を掲げてから半年が経
過しましたが、なかなか実績が上がりません。何
人かには、お会いしていますが成果なしです。前
期は、樋口さんの入会のみですので後4人入会して、
何とか40人態勢にしたいと思っています。後5ヶ
月ありますので、あきらめずに、皆様のご協力を
お願いいたします。会社訪問の目標も未だ実施し

ていませんので、これから市内の大企業を回って
見ようかと考えていますで、更なるご協力をお願
い申し上げます。

※発表後に野澤会員より、入会予定者が居ますの
　で、食事会の準備をして欲しい旨の発言があり
　ました。

■漆原会員増強委員長

上期を振り返ってみますと夏に屋形船での納涼会
があり、楽しんでいただけたかと思います。12月
にはクリスマスパーティーを立川パレスホテルに
て実施いたしました。今までとは違ったスタイル
で、という会長の当初からの希望通り地元を飛び
出して、費用は少しかかりましたが、企画として
は良かったと思っています。後半については、春
の親睦旅行があります。2、3の案があり、村越会
員から提案がありました件について只今検討中で、
来週の火曜日に担当者と打ち合わせする予定です。
素晴らしいリゾートホテルですので、是非ご期待
下さい。その他の部分で広報について、全く行動
していませんので、｢ロータリーの友｣を下期のテ
ーマとして頑張りたいと思います。

※発表後に當麻会員より以前は広報委員長が市役
　所にキチンと説明して｢ロータリーの友｣を届け
　て、置いてもらい、その後市役所の図書館に展
　示して貰っていました。最近の市役所は、融通
　が利くので是非試しては如何でしょうか？との
　言葉を頂戴しました。

■野村クラブ管理委員長

■クラブ協議会(四大奉仕部門)
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去年の年末と今年の年始は多忙を極め体調を崩し
ましたが、何とか頑張っています。無理は体に良
くないので、皆さんお気を付け下さい。持病を治
療してから2年4ヵ月経ちまして、先日交通機関に
乗り遠方まで出かけました。その際大手町付近を
結構な距離歩きましたが、体調に異常は無く一安
心でした。もうそろそろゴルフも解禁出来そうで
す。
方針として、青少年の育成が重点的に取り上げら
れていて産業祭での子供達による様々なお手伝い
は、意義有るものであり、様々な体験を通して活
動し、その中から多少であるが収益が上がること
も大切なことであると思います。当クラブは現在
多少停滞気味であると感じています。会員全員が
一丸となって、行事をこなす事が必要で、特に次
年度に向けて大事な事であると思います。また、
職場体験については、以前関わったことがあるの
で、その時の資料を整理・修正し教育委員会と話
し合う事も必要だ。青少年の薬物取締りについて
は、学校によってかなり温度差がある。今後は、
ロータリーのＰＲと青少年の育成・青少年奉仕を
含めて会員が減少しているので、重点項目を決め
て活動していく予定です。

■野崎社会奉仕委員長

時間がたっぷりあるとの事で、情報委員としての
説明があった。｢ロータリーの友｣1月号の19ペー
ジにある記事で、｢心の健康｣を読み上げてコメン
トしました。
国際奉仕部門としては、本年度は青少年交換でハ
ンガリーからヤカブ・ティーメアさんが来日し、
赤木会員のお宅にホームステイしていてトラブル
も無く良い状態です。米山奨学会では、恒久的寄
付は順調に行われて居ます。特別寄付で野崎会員
が先週表彰され、米山マルチプル5回目表彰と言
う事で大変嬉しく思っています。ロータリー財団
では、1人100＄寄付ですが、34名寄付して頂き、
1名がまだでございます。また大変嬉しいことで
すが、中丸幹事がポールハリスフェローに応募し
てくれました。以上が上期の現状です。大変順調
に来ていますので下期はもう1人位ポールハリス
フェローか米山功労者が出て頂けると非常に助か
ります。因みに地区大会ではポールハリスフェロ
ー・米山功労者は名前が公表されます。最後に国
際奉仕についての大きな事業としては、ニューオ
リンズでの国際大会があります。観光地としても
大変素晴らしい所ですので、皆さん万障お繰り合
わせの上ご参加下さい。昨日福生ロータリークラ
ブへ行きまして、国際大会のお誘いをしてきまし
た。石川酒造の石川太郎社長から是非参加したい
旨のお言葉を頂戴いたしました。以上で発表を終
了致します。

■町田国際奉仕委員長

上期を振り返りますと職場見学で｢船橋屋｣さんへ
行ったことが有意義であったと考えています。ま
た、地区職業奉仕委員会から｢京都の老舗17店舗
に学ぶ｣を取り上げ皆さんに冊子を配布し、説明
いたしました。今月のガバナー月信の一部を読み
上げて職業奉仕の考え方を説明した。これは個々
のクラブ独自の活動を自由に出来る根拠を示して
います。ロータリーの目的は職業奉仕を推進する
ことであり、ロータリーの綱領を正しく理解し、
把握することが大切です。下期も委員会として、
出来る限りの事を実施したいと考えていますので、
どうぞよろしくお願いいたします。

■當麻職業奉仕委員長

■点鐘：山本会長


